

## Manfred Häusler folgt Franz Häusler als Kdt

Bei der Jahreshauptversammlung am 23.11.2011 in der Mehrzweckhalle Waldhausen wurde im Anschluss die Wahl des Feuerwehrkommandanten und seines Stellvertreters durchgeführt. Den Wahlvorsitz hatte VBgm. Herbert Auer.

Nachdem Feuerwehrkommandant und Bürgermeister Franz Häusler als Kommandant nicht mehr kandidierte, erklärte sich BM Manfred Häusler bereit sich der Wahl zum Kommandanten zu stellen. Er wurde von der Mitgliederversammlung zum neuen Feuerwehrkommandanten gewählt. Im Anschluss wurde der KommandantStv. gewählt, wo sich BI Roland Schön wieder der Wahl stellte und in seiner Funktion auch für eine weitere Funktionsperiode bestätigt wurde. Ebenso wurde V Friedrich Flamm für eine weitere Periode vom neuen Kommandanten zum Leiter des Verwaltungsdienstes ernannt.

Vom neuen Kommando der Feuerwehr Waldhausen wurde der Antrag an die Mitgliederversammlung gestellt, dass OBI Franz Häusler zum Ehrenkommandanten ernannt wird. Dieser Antrag wurde einstimmig angenommen.

Das neue Kommando der Feuerwehr Waldhausen ab 23.01.2011:

- Kommandant OBI Manfred Häusler
- Kommandant Stv. BI Roland Schön
- Leiter des Verwaltungsdienstes V Friedrich Flamm
- Stv. des Leiter des Verwaltungsdienstes LMV Markus Schmid



Das Kommando der FF Waldhausen nach der Wahl vom 23.1.2011:  
v.l.n.r. VBgm. Herbert Auer, OBI Manfred Häusler, BI Roland Schön, V Friedrich Flamm, LMV Markus Schmid

Text u. Foto: FF Waldhausen



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Montag, 24. Jänner 2011  
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!